

Neuigkeiten der Bürgerliste Göllersdorf



Foto: Manuela Angerer

Was bewegt Göllersdorf?

Liebe Göllersdorferinnen,
liebe Göllersdorfer,

Kommunikation auf Augenhöhe
und die Nähe zu unseren
Mitbürgerinnen und Mitbürgern ist
uns besonders wichtig.

Wir wollen wissen:

**Was sind Ihre Wünsche und
Visionen für ein lebendiges
Göllersdorf, in dem man gerne zu
Hause ist?**

Besuchen Sie uns am 31. August am
Hauptplatz und genießen Sie mit
uns italienisches Eis, während wir
über Ihre Anliegen und Ideen
plaudern.

Wir freuen uns über eine freiwillige
Spende, welche zu 100% dem
Verein -Rollende Engel- zugute
kommt.



zugunsten



Das sind wir

In der Bürgerliste kommen Göllersdorferinnen und Göllersdorfer mit unterschiedlichen Interessen, Talenten und Lebenssituationen zusammen. In unserer letzten Aussendung haben wir bereits einige Personen unseres Teams vorgestellt und damit möchten wir auch diesmal weitermachen:



Werner Ullram

"Ich denke, dass eine 'parteilose Gemeinschaft' nicht in einem gewissen Schema arbeiten muss, sondern die eigenen Standpunkte und Ideen in die Zusammenarbeit mit den anderen einfließen lassen kann. Es zählt nicht die politische Gesinnung, sondern der Mensch mit dem man im gemeinsamen Tun etwas weiter bringt bzw. bewirken kann."



Marion Aigner

"Ich habe immer ein offenes Ohr und das ergibt eine Leichtigkeit im Reden und vor allem in der Umsetzung verschiedenster Projekte, die Sinn machen! Als Bio-Landwirtin möchte ich auch abseits des Feldes Dinge wachsen und gedeihen sehen - und nicht nur darüber reden, was theoretisch möglich wäre. Die Bürgerliste besteht aus Menschen, die gerne TUN."



Michael Engelberger

"Mit der Motivation neuen Schwung in die Gemeindepolitik zu bringen hat sich bei der letzten Gemeinderatswahl ein neues Team zusammengefunden, um frische Denkansätze in Göllersdorf zu verwirklichen. Veränderungen brauchen eine standhafte Basis, um entscheidenden Einfluss in der Gemeindepolitik zu gewinnen. Aus diesem Grund unterstütze ich die Bürgerliste."



Infos zum Neubau der Urnennischen Friedhof Göllersdorf

Auf dem Friedhof in Göllersdorf wird zur Zeit das Projekt Urnennischen umgesetzt.

In 2 Etappen werden insgesamt 36 Urnennischen von der Firma Spannbeton errichtet. Das Fundament mit Sockel wird von der örtlichen Baufirma Aichinger hergestellt, die Anpassung des Geländes erfolgt durch die Gemeindearbeiter. Die Kosten belaufen sich in der ersten Ausbaustufe auf ca. 55.000 Euro. Die Anpassung der Gebührenordnung durch den Gemeinderat erfolgt demnächst.

Anmeldungen für die Urnennischen sind bei der Gemeinde schon möglich. Umgesetzt wurde dieses Vorhaben von den Gemeinderäten Martin Klampfer und Josef Peer.

Sie möchten sich auch als Teil der Bürgerliste in die Gemeindepolitik einbringen?

Dann kommen Sie auf uns zu oder kontaktieren Sie uns!

Alle Infos finden Sie auf unserer Website:

www.blg.jetzt



Impressum:
Bürgerliste Göllersdorf
Marktstraße 6
2013 Göllersdorf
bl-goellersdorf@gmx.at
